

Le Mystère du 4 Septembre 1971 : La Soucoupe Volante du Costa Rica



Le 4 septembre 1971 restera gravé dans l'histoire de l'ufologie comme l'un des cas les plus convaincants et énigmatiques de photographie aérienne d'un objet volant non identifié. Ce jour-là, à bord d'un avion bimoteur Aero Commander F680, une équipe du National Geographic Institute du Costa Rica menait une mission de cartographie aérienne pour étudier l'impact potentiel d'un projet hydroélectrique près du volcan Arenal, dans les hautes terres du nord du pays.

À une altitude de 10 000 pieds, le photographe aérien Sergio Loaiza avait activé une caméra cartographique automatisée, pesant environ 100 livres. L'appareil prenait des clichés en noir et blanc haute résolution à des intervalles réguliers de 20 secondes, capturant les vastes étendues d'eau et de forêt tropicale en contrebas. Tout semblait se dérouler selon le plan jusqu'à ce qu'une image particulière attire l'attention des analystes.

Lors de l'examen des clichés, une photographie s'est démarquée par la présence d'un objet métallique en forme de disque, semblant planer au-dessus du lac Cote. L'objet, souvent décrit comme une "soucoupe volante classique", apparaissait clairement sur l'image, avec des contours nets et une réflexion lumineuse suggérant une surface métallique lisse.

Contrairement à de nombreux autres cas d'observation d'OVNI, cette image bénéficie d'une crédibilité particulière. La caméra utilisée était de qualité professionnelle, les conditions de vol étaient stables et l'image a été capturée de manière automatique, éliminant ainsi toute possibilité de manipulation humaine au moment de la prise de vue.

Des experts en photographie et en analyse d'image ont depuis examiné le cliché, et aucun signe de supercherie ou d'altération n'a été détecté. L'objet ne semble pas correspondre à un avion, un oiseau ou un artefact photographique courant.

